



Protokoll - Vorstandssitzung vom 2.8.2018

Zeit: 19:30

Ort: Rangaumuseum Markt Erlbach

Teilnehmer:

Birgit und Werner Fleischmann, Jutta und Uwe Gottschalk, Alexander und Pilar Hagen, Paula Striner, Rainer Feuerbach, Gerhard Wagner, Herbert Mayr, Sabine Truch, Ludwig Kuhlmann, Jürgen und Birgit Dehner, Milena Rojas, Semira Schuster

Agenda:

[Ferienprogramm](#)

[Ergänzungen zur Mitgliederversammlung](#)

[Ergänzungen zum Besuchsprogramm](#)

[Sonstiges](#)

1 Ferienprogramm

Das Programm zum Ferienprogramm der Freunde Panazols ist im Mitteilungsblatt von Markt Erlbach veröffentlicht worden. Frau Förtsch meldet die Anmeldungen an Birgit weiter (bisher 7 Anmeldungen).

Semira Schuster leitet das Programm. Als Helfer hat sich Michaela Göhl angeboten,

[TOP](#)

2 Ergänzungen zur Mitgliederversammlung

Bericht in der Zeitung

Birgit hat für die FLZ einen Bericht über die Mitgliederversammlung verfasst. Dieser wird demnächst veröffentlicht

Ehrung der ausgeschiedene Vorstandsmitglieder

Es wurde beschlossen, dass die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder im nächsten Jahresbericht geehrt werden.

Jahresbeitrag für neue Mitglieder

Tritt ein neues Mitglied vor dem 31.12. eines Jahres in den Verein ein, wird der gesamte Jahresbeitrag fällig. Erfolgt der Eintritt ab dem 1.1. wird der Beitrag zum üblichen Termin Mitte des Jahres fällig.

[TOP](#)

3 Ergänzungen zum Kirchweihprogramm

Birgit hat die wichtigsten Punkte des Programms für den nächsten Besuch einer Gruppe aus Panazol noch einmal vorgestellt.

Vorbereitungen

Insgesamt kommen jetzt 45 Personen aus Frankreich und 3 Personen aus Picanya.

10. August 2018

Die Gäste aus Picanya kommen bereits am Do. den 16.8 am Flughafen Nürnberg an. Werner Fleischmann und Milena Rojas holen die Spanier am Flughafen ab. Für die Spanier wird ein Kurzprogramm bis Freitag Nachmittag organisiert.

Birgit und Semira fahren am Do den 16.8. nach München und treffen sich dort mit unseren Freunden.

Freitag, den 17.8.

Empfangskomitee in Oberdachstetten:

Birgit, Jutta, Herbert, Pia, Jürgen und Birgit, Gerhard

Jeder Gast bekommt ein Begrüßungspaket bestehend aus dem Programm zur Kirchweih, Bier- und Essensmarken und dem für den Verein gestalteten neuen Bierdeckel mit den Logos von Markt Erlbach und Panazol.

Die privat untergebrachten Gäste werden zu ihren Gastfamilien gebracht.

Zum Umzug treffen sich alle, die mitlaufen wollen, gegen 18:30 vor dem Kirchplatz. Gemeinsam marschieren wir zum Festzelt. Tische sind reserviert.

Samstag, den 18.8.

Da der Wunsch unserer frz. Gäste besteht bei Getränke Wust wieder Bier aus Mittelfranken einzukaufen, wurde diskutiert dies am besten vor den offiziellen Feierlichkeiten am Samstag Früh zu organisieren. Uwe kontaktiert Herrn Wust hierzu.

Die Partnerschaftsfeier beginnt offiziell um 11:00 Uhr im Foyer der Rangauhalle.

Änderungen: Die Aurachthaler Sänger haben abgesagt. Als Ersatz spielt das Saxophon-Ensemble des Rangau Musikzugs.

Für den Eintrag ins Goldene Buch der Gemeinde Markt Erlbach wird noch eine Idee für die Gestaltung der Seite gesucht. Zur Diskussion steht das Motiv des Holzschnitts über die historische Ansicht Markt Erlbachs. Die Gestaltung übernimmt Doris Keim.

Der Aufbau-/Abbau der Bühne und des Buffets erfolgt ab 9:00 Uhr durch 4 x Fleischmann, Ludwig Kuhlmann, Paula 2x Gottschalk, Gerhard und evt. Rainer und Rosemarie Schindler. Die Bühne ist aus dem Fundus der Rangauhalle Jutta organisiert beim Schindler 300 Stück Party-Snacks, Melonenteller und Sekt & Orangen/Apfelsaft bei Getränke Wust. Gläser können vor Ort ausgeliehen werden. (Gerhard erkundigt sich)

Mit der Trommelgruppe Batukeros marschieren wir zur Widmung des Panazol-Platzes.

Gegen 14:00 fahren wir mit dem Bus und Privatautos zum Langskeller zum Mittagessen.

Der Besuch des Muna-Museums wird aus Zeitgründen gestrichen!

Im Anschluss Fahrt in die Pension nach Oberdachstetten bzw. die Privat-Quartiere. Danach kann - wer will - noch ins Bierzelt.

Parallel dazu findet für die offiziellen Gäste der Gemeinde Panazol auf Einladung von Birgit Kress ein Fest-Diner im Gasthaus Fiedler in Oberroßbach statt.

Sonntag, den 19.8.

Die Abfahrt nach Würzburg erfolgt ab 10:00 in Oberdachstetten mit dem Reisebus und diversen PKWs/ Minibus.

Montag, den 20.8

Brauereibesuch in Pahres und im Anschluss Mittagessen im Scharfen Eck in Neustadt (nur mit Anmeldeleiste).

10. August 2018

Nach den Bärenreiben und dem Feuerwerk am Abend ist die Rückfahrt der Gäste nach Oberdachstetten durch Privatfahrzeuge zu regeln, da der Busfahrer ausreichend Ruhepause vor der Abfahrt am Di. Früh dan Panazol haben muss.

Als Fahrer haben sich angeboten:

Michaela Göhler, Birgit Krämmerer, Jürgen Fritsch, J.M mit Minibus, Sabine Truch und Ludwig Kuhlmann.

Birgit fragt bei der Gemeinde, ob auch der Bürgerbus hier ausgeliehen werden kann.

Dienstag, den 21.8

Die Rückfahrt nach Panazol ist für 7:30 ab Oberdachstetten geplant.

[TOP](#)

4 Sonstiges

Konzert von ei-ece horo

Für das Konzert am 26.10. im Foyer der Rangau Halle muss Ludwig für die Gema eine Stückeliste abgeben, die aber nicht vorhanden ist.

Wir betiteln den Antrag auf „traditionelle Musik aus dem Balkan“

Der Eintritt wird auf 5 € festgelegt.

Spende der Sparkasse Markt Erlbach

Die von Ludwig organisierte Spende der Sparkasse Markt Erlbach für den Verein wird für die Reise 2019 nach Panazol verwendet.

Veranstaltung zur DSGVO

Im Bürgersaal von Markt Erlbach findet am 30.11.2018 eine Veranstaltung zur neuen Datenschutzverordnung. Der Schriftführer erwägt eine Teilnahme.

Der Schriftführer bereitet schon vorher eine Datenschütz-Passage für die Vereins Home-Page vor.

Diavortrag von Rainer Feuerbach

Für den Vortrag von Rainer Feuerbach zu seiner Motorradreise nach Nouvelle Aquitaine suchen wir einen Termin Ende Oktober im Bürgersaal (vorzugsweise Freitag Abend). Jutta klärt.

Verbindliche Anmeldungen zu den Reisen 2019 nach Panazol

Zur nächsten Sitzung bereiten wir eine verbindliche Anmeldeleiste für die Sprachreise und die 5-Jahres Feier in Panazol vor.

Nächste Sitzung

Termin für die nächste Sitzung ist der **13. September 2018** um 19:30 im Bürgerhaus.

Eine Einladung zur Sitzung erfolgt über das Mitteilungsblatt und die Home-Page des Vereins.

[TOP](#)
